
 
 
 
 
 
 
 
 
Comitato per l’iscrizione del bacino del lago di Nemi all’UNESCO 
 
 
23 luglio 2003 
 
 
Verbale della riunione del Comitato del giorno 15 – 07 – 03. 
 
Punto 1 
 
Il fascicolo è in via di traduzione. Si ipotizza di averla pronta per metà settembre e quindi 
per quel periodo c’è la possibilità di presentarlo al Ministero ed alla stampa. 
Le ultime notizie danno ormai chiusa la lista delle domande di adesione all’UNESCO ma 
non si dispera di di poter ancora intervenire con un nostro inserimento. 
 
Punto 2 
 
E’ risultata impossibile la soluzione di trasformazione del Comitato in Ente per 
l’impossibilità associazione di Enti istituzionali con privati. 
Esiste però la possibilità di creare una fondazione per dare al Comitato la possibilità di 
gestire fondi. Questo in modo particolare se pensiamo alla gestione del Bacino dopo il 
raggiungimento dell’obbiettivo che ci siamo preposti. 
 
In questi giorni abbiamo ricevuto una proposta da EURONATUR di dare al Comitato la 
possibilità di usufruire della sua fondazione per la gestione del Bacino. 
Per valutare questa proposta è indetta per sabato 26 – 07 – 03, alle ore 9.30 presso il 
Comune di Nemi una riunione a cui tutti sono pregati di intervenire. 
 
Ugo Simonassi 
  
 
 
 
 


